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Inhalt: 
 
In der Januarsitzung ist der Oberbürgermeister aufgefordert worden, die notwendigen Voraussetzungen 
für einen Verkauf von an die Gewoba veräußerten Garagengrundstücken an interessierte 
Garagengemeinschaften zu schaffen (DS 03/SVV/0927). 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie ist der Stand der Umsetzung des Beschlusses zu den Garagengrundstücken vom 16.01.2004? 
 
 
 
gez.  Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


